



CPR de Caminomorisco
Curso 2024/2025



JUNTA DE EXTREMADURA
Consejería de Educación, Ciencia y
Formación Profesional

<http://cprcaminomorisco.educarex.es>

Curso: *SOÑAMOS Y CONSTRUÍMOS NUESTRO PATIO ESCOLAR.*

JUSTIFICACIÓN:

La creación de proyectos de patios es importante para solucionar posibles conflictos, mejorar la convivencia, la inclusión del alumnado, mejorar la organización de los mismos y dotarlos de recursos de ocio, aprendizaje y entretenimiento. El recreo es un espacio donde se puede observar cómo actúa el alumnado de forma real. En él disponen de más libertad, se relacionan con sus iguales y afloran su personalidad y sus gustos. El tiempo de patio constituye para el alumnado el período de juego compartido más intenso del día, donde conviven niños/as de diferentes edades e intereses. El momento del patio es igual de importante que las horas en las clases.

OBJETIVOS:

Tener en cuenta las necesidades de los niño/as a la hora de jugar en el patio. Modificar posibles espacios que no se utilizan. Introducir juegos populares. Crear un huerto vertical o Huerto en el suelo. Mejorar la estética del patio y dotarlo de recursos. Crear juegos inclusivos que sean del agrado e interés de los alumnos/as y en los que pueden jugar todo el alumnado. Dar mayor participación y responsabilidad al alumnado en la convivencia y la relación. Ofrecer una alternativa de ocio distinta y original, a través de la enseñanza de diferentes juegos. Trabajar la educación en valores, tanto en clase como en el recreo, fomentando la resolución pacífica y dialogada de los problemas entre ellos y con los Capitanes del Patio. Favorecer la realización de actividades y juegos de diferente índole (individual, grupales, juegos populares y tradicionales, juego libre...), generando un ambiente propicio a través de la organización del patio por zonas. Establecer normas de utilización y cuidado de los materiales e instalaciones del patio para garantizar su conservación y buen uso. Recuperar esa esencia del juego grupal a la vez que se impulsa el juego libre.

CONTENIDOS:

El patio escolar. Zonas del patio. Juegos y materiales necesarios. Talleres de patio. Organización y estructuración de las actividades. Capitanes y Capitanas del Patio. Seguimiento y Evaluación del Proyecto.

DESTINATARIOS Y CRITERIOS DE SELECCIÓN:

Tendrán derecho a certificado todos los participantes que superen el 85% de asistencia (D.O.E. 04/11/2000). Se evaluará la cualificación en la adquisición de los contenidos abordados, mediante el análisis de las prácticas propuestas por el ponente y desarrolladas por los asistentes en el transcurso de la actividad. Para finalizar la acción formativa, los participantes cumplimentarán un cuestionario de evaluación on-line.

PONENTE DANIELA BARBERO HERNÁNDEZ. Maestra del Ceip " Luis Chamizo".

LUGAR, DURACIÓN Y HORARIO

El curso tiene 9 horas de duración equivalente a 1 créditos de formación.

La actividad comienza el 5 de Marzo, 11 y 13 de Marzo del 2025

Lugar de celebración: CPR CAMINOMORISCO

Horario: 16:00 - 19:00

METODOLOGÍA:

Se llevará a cabo una metodología Teórico-práctica en sesiones presenciales. Se darán pinceladas, actividades experimentadas en mi Centro y que funcionan para que cada uno comience a elaborar el proyecto adaptado a su Centro.

INSCRIPCIONES:

El plazo de recepción de inscripciones termina el **04/03/2025**.

<https://rfp.educarex.es/inscripciones/110325>

ASESOR RESPONSABLE:

Isabel Murillo-Rico Pizarroso. Teléfono: 927015889. E-mail: imurillo-ricop01@educarex.es

EVALUACIÓN y CERTIFICACIÓN:

Tendrán derecho a certificado todos los participantes que superen el 85% de asistencia (D.O.E. 04/11/2000). *Se evaluará la cualificación en la adquisición de los contenidos abordados, mediante el análisis de las prácticas propuestas por el ponente y desarrolladas por los asistentes en el transcurso de la actividad.* Para finalizar la acción formativa, los participantes cumplimentarán un cuestionario de evaluación *on-line*.